



1. Vorsitzender Harry A. Riegger
Unterm Bild 17
87544 Blaichach
Tel. +49 (0)8321 22545
Fax +49 (0)8321 723700
Mobil +49 (0)171 2707706

Email 1.vorsitzender@schachkreis-suedschwaben.de

Bericht Schachkreis Südschwaben Saison 2019/2020

Auf der Jahreshauptversammlung am 13.07.2019 wurde ich als neuer 1. Vorsitzender des Schachkreises Südschwaben gewählt.

Bis zum März 2020 verlief die Schachsaison in normalen Bahnen:

- Südschwäbische Jugend-Einzelmeisterschaft in Martinszell am 26./27.10.2019 mit 30 Teilnehmern
Sieger U18: Janek Garber (SF Buchenberg)
Sieger U16: Julian Wagner (SC Kempten 1878)
Sieger U14: Maxim Lavrynenko (Post-SV Memmingen)
Sieger U12: Gabriel Epple (SF Buchenberg)
Sieger U10: Timo Albrecht (Post-SV Memmingen)
- Südschwäbische Einzelmeisterschaft in Immenstadt vom 31.10. bis 03.11. 2019 mit 18 Teilnehmern
Sieger: Dr. Sebastian Hanisch (SC Kempten 1878)
Siegerin: Tina Ding (SC Kempten 1878)
- Südschwäbische Schnellschach-Einzelmeisterschaft in Memmingen am 12.02.2020 mit 28 Teilnehmern
Sieger: Heinz Hamlack (Post-SV Memmingen)
- Südschwäbische Senioren-Einzelmeisterschaft in Martinszell vom 28.02. bis 01.03.2020 mit 14 Teilnehmern
Sieger: Dr. Peter Fritz (SC Sonthofen)

Durch die Kontakt- und Versammlungsbeschränkungen wegen COVID-19 musste am 13.03.2020 die Saison unterbrochen werden. Die geplante Blitz-Einzelmeisterschaft und Schnellschach-Mannschaftsmeisterschaft wurden nicht mehr durchgeführt.

In den Mannschaftsligen muss jeweils noch ein Spieltag durchgeführt werden. Analog zum Schachverband Schwaben wird dieser erst im Frühjahr 2021 durchgeführt.

In der Kreisliga steht Post-SV Memmingen bereits als Südschwäbischer Mannschaftsmeister fest. In der A-Klasse führt SC Obergünzburg II, die am letzten Spieltag gegen den Zweitplatzierten Post-SV Memmingen III alles klar machen können. In der B-Klasse muss Post-SV Memmingen IV mit mindestens 3:1 gewinnen um SK Marktoberdorf IV (spielfrei) den Titel noch streitig zu machen. In der C-Klasse liegen SC Kempten 1878 III und SC Dietmannsried IV nahezu gleichauf an der Spitze, wobei der erstgenannte den vermeintlich leichteren Gegner hat.

Die Jahreshauptversammlung wird am 03.10.2020 durchgeführt.